

## Vigilarán se cumpla la legalidad en elecciones

**SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ**

Con motivo de los comicios del próximo 2 de junio, empresarios afiliados a la Confederación Patronal del Estado de México (Coparmex), participarán como observadores electorales, con el propósito de supervisar que dicha jornada se lleve a cabo en apego a la legalidad y la transparencia.

Jesús Trigós Rodríguez, presidente del Sindicato Patronal de la entidad, destacó lo anterior y recordó que como organismo empresarial desde hace varios años participan de manera activa antes y durante cada jornada electoral, mediante su campaña: "Participo, voto y exijo".

"Hasta ahora, en materia de promoción del voto y los comicios del próximo domingo, hemos hecho dos acciones importantes: Nuestra participación como observadores electorales y acudir a los planteles educativos a la promoción del sufragio entre los jóvenes", externó.

El representante empresarial informó que sus afiliados llevaron a cabo todo el procedimiento ante los órganos electorales federal y local, para participar como observadores, y afortunadamente cumplieron con todos los requisitos para ello.

"Nuestros afiliados llevaron a cabo los trámites correspondientes, tomaron un curso y realizaron un examen, con el propósito de realizar un buen papel como observadores electorales el próximo domingo", expresó.

De acuerdo con el INE dicha figura se encuentra facultada para observar la instalación de las casillas, el desarrollo de la votación, el escrutinio y cómputo de la votación, la recepción de escritos de incidencias y protesta, la lectura en voz alta de los resultados en los consejos distritales, la fijación de resultados de la votación en la casilla y clausura de la misma.

En cuanto a las campañas que concluyen este 29 de mayo, el presidente estatal de la Coparmex, consideró que pudo hacerse mucho más, ya que, por ejemplo, "los debates entre candidatos sólo sirvieron para sacar los trapitos al sol y no para presentar adecuadamente sus propuestas".

"Se debería trabajar en un proyecto para que los candidatos den a conocer sus propuestas ampliamente, y no solamente los debates sirvan como un medio de prestigio para destacar lo que han hecho bien o mal", aseveró.

---

**Agremiados a la Coparmex**  
participarán como observadores  
electorales este 2 de junio